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私は中途入社です。もともと西尾社長とは知り合いで一緒に仕事をしたこともありました。学校を卒業してからずっとアパレ
ル業界で品質管理の仕事をしてきました。現在は trivandrum事業部でエルメスやバーバリーなど高級ブランドの洋服・バッ
ク・シューズ・時計・アクセサリーなどのリサイクルの仕事をしています。リサイクルの仕事は結構大変で、お客様から買取
依頼のあったブランド品の見極め、値付けから始まり、採寸・リペア・写真撮影・ネットへのアップ・購入依頼に対する信用
調査・商品発送などやらないといけない仕事がたくさんあります。お客様が大事にしてきた商品をお預かりするのですから、
しっかり見極めて次のお客様につなげていかなければなりません。実はこの仕事は買ってもらうお客様より売ってくださるお
客様との付き合いが長くなる仕事です。しっかり査定していけば、買取のお客様と長いお付き合いをすることになります。ま
たこういういいお客様とは逆に送られてきたブランド品が偽物というケースもありますので、やはり一定の知識と経験は必要
です。自分が検査・リペアして販売した商品が高評価を頂いた時はやっぱりうれしいですね。
また私は lilian の入荷してくる商品の検査なども行っています。こちらも 1着数十万円から数百万円という商品ですから、絶
対に不良品を出してはいけません。外に出ることがない仕事ですが、いろいろなブランドのファッションアイテムに触れるこ
とができますので、ファッション好きの方は是非会社に来てください。
さて最後に私から見た万方商会の良いところを紹介しておきましょう。私は他の二人と違って今まで何社か経験しているので、
見方が少し違うかも知れません。まず圧倒的に自由です。これは少人数ならではだと思います。他社でも自由を売りにしてい
る会社はあると思いますが、ルールの数が全然違うと思います。基本的な方向性が社長と違っていなければ、どんな方法を使っ
て取り組んでもかまいません。だから何事も経験で特に若い人には成功も失敗もいろいろチャレンジできる環境があると思い
ます。仕入から販売まで流通のすべてが幅広く見える仕事なので面白さは保証しますよ。

川上から川下まで流通のすべてを経験できます

Staff　message03

森脇 忍
Moriwaki Shinobu

trivandrum 事業部

Staff message

私はファッション業界希望で、どうせ扱うならいいものを扱いたいと思い高級な商品を扱っている会社を狙っていました。当
社は有名なブランドではありませんが、高級なレザーやファー素材を扱っており、いいなと感じました。また当社は仕入れか
ら販売まで一貫して関わることができます。自分で企画した商品を自分でお客様に販売するので、お客様のリアルな反応を見
ることができます。これが新しい商品の企画に繋がります。
最初に取り組むのは小売店（ブティックや宝石店、化粧品店などの専門店）への営業です。大まかな１日のスケジュールはお
店の開店時間（９時～１０時）に商品を搬入し、展示販売をして、閉店時間（１８時～１９時）に仕事終了です。うちの会社
は自由なので、休みの日や稼働する日や場所も自分で決めることができます。入社当時は先輩について仕事を教えてもらいま
したが、今は自分でスケジュールを組んで動いています。会社への定時連絡はしていますが、会社にはほとんど行きません。
月に１～２回ぐらいかな。本当に自由に動いています。全体会議で会社に戻らないといけないのは年に１回、年末だけです。
入社して感じたのは、思っていたより出張が多いということです。私は全国にお客様があるので、北海道から東北・北陸・中
国・九州まで回っています。いろんなところに（会社の経費で）いけるので、各地で地元のおいしいものを食べたりできるこ
とはメリットです。旅行好きの人にはいいんじゃないでしょうか。私自身は最近結婚しましたので、将来的には関西を中心に
活動したいと思っています。営業エリアを自分で決められるのも当社のいいところです。
当社は会社から細かいことを言われないので自分で考えて行動する必要があります。これをしんどいと考えるか面白いと考え
るかは自分次第です。自分で考えて自分で動いてみたいと思いませんか？自分の力でお客様を創り、自分の力で信頼を勝ち取
り、自分のお客様を創っていきませんか？

自由に動ける環境を楽しく思っています
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